



Chères Marollaises, chers Marollais,

En cette période de fêtes, je souhaite à chacune et chacun d'entre vous de beaux moments de partage et de sérénité. Nos rues se parent de lumières, les familles se retrouvent, et notre ville renoue avec cette atmosphère chaleureuse qui nous est si chère. Profitons-en pour soutenir nos commerçants locaux et avoir une pensée pour celles et ceux qui sont isolés.

Depuis toujours, j'ai choisi d'être un élu disponible et à votre écoute. Vous m'écrivez, vous m'interpellez sur les réseaux, nous nous croisons dans la rue, et vous répondez toujours présents lorsque je vous sollicite.

Grâce à ces échanges, vous m'avez fait part de vos préoccupations pour l'avenir de Marolles :

- la sécurité et le respect des règles du quotidien ;
- le projet du secteur Gare et les 500 logements annoncés sans concertation ;
- la fermeture des structures jeunesse ;
- le manque criant de médecins et de services de proximité ;
- un manque d'écoute de la part des élus.

Ces derniers mois, avec mon équipe, nous avons mené des réunions à domicile, et de nombreuses rencontres sur le terrain.

Ces discussions nous permettent de vous présenter nos solutions, mais surtout d'enrichir notre projet avec vos idées.

Si vous souhaitez organiser une réunion chez vous ou échanger avec nous, nous sommes là, disponibles.

Le 15 mars 2026, vous choisirez l'équipe qui conduira Marolles pour les six prochaines années.

Ensemble, nous sommes prêts à bâtir un Marolles accueillant, dynamique, solidaire et respectueux de son environnement, tout en préservant l'esprit village auquel nous sommes tous attachés.

Comptant sur votre soutien, je vous souhaite à nouveau de très joyeuses fêtes de fin d'année.

Nicolas MURAIL

Tête de liste « Un nouvel élan pour Marolles »





Depuis plusieurs semaines, nous venons à votre rencontre : porte à porte, réunions d'appartements et de pavillons, échanges sur le marché, discussions dans chaque quartier.



Partout, nous écoutons vos attentes, vos inquiétudes, vos idées. Ce contact direct est essentiel : c'est avec vous que nous préparons l'alternance pour mars 2026 et que nous construisons un projet réaliste, sérieux et profondément ancré dans la vie quotidienne des Marollais.



Nos priorités pour Marolles

Sécurité & tranquillité publique

Parce que c'est la demande qui revient le plus souvent dans nos échanges, nous voulons renforcer la présence humaine, la prévention et la coordination avec les acteurs locaux pour un village sûr et apaisé.



Urbanisation maîtrisée, pas subie

Stop aux projets imposés sans vision d'ensemble.

Chaque aménagement doit être pensé avec les habitants, en tenant compte de la circulation, des écoles, de la nature et du cadre de vie.



Vie quotidienne & circulation

Fluidifier les déplacements, sécuriser les trajets scolaires, revoir les aménagements mal conçus et améliorer le stationnement. Marolles doit redevenir une commune pratique, agréable et cohérente.



Jeunesse, familles & associations

Des activités accessibles, des espaces adaptés et une vraie politique de soutien aux associations. Notre jeunesse est une ressource, pas un problème.

Une question ?
Contactez-nous !

Nature & cadre de vie

Végétaliser intelligemment, protéger les espaces naturels, lutter contre l'artificialisation inutile et préparer Marolles aux enjeux climatiques.



Participation citoyenne

Des projets mieux préparés, mieux chiffrés, mieux expliqués. Mettre fin aux dépenses inutiles et redonner de la clarté à l'action municipale.



INVITATION

Nicolas MURAIL et l'ensemble de la liste « Un nouvel élan pour Marolles » vous invite à la présentation des voeux et de la liste le :

30 janvier 2026 à 19h
à la Grange de la ferme - 3, Grande Rue
(parking disponible rue Simone Veil)